



令和6年度 日南市立酒谷小学校

せせらぎ

3学期スタート 今年もよろしくお願ひいたします

遅くなりましたが、新年明けましておめでとうございます。酒谷小学校は、1月6日(月)に、3学期のスタートを迎えました。他の地域ではインフルエンザが流行していると聞きますが、おかげさまで、今のところ14名全員元気に登校しています。

今年も、目指す児童像の「感性の豊かな子 我慢強く頑張る子 優しい子 協力する子」の頭文字、「かがやき」のある子どもたちの育成を目指して頑張ります。

保護者の皆様、地域の皆様、今年も変わらぬご協力を、よろしくお願ひ致します。



参観日実施

1月17日(金)、3学期最初の参観日を行いました。

全校一斉の参観日で、授業は全ての学年が、人権に関する内容を行いました。

1・2年生は、人は、見かけで判断してはいけないということを学びました。



4年生は、人権カルタを使って、人権とはどういうことかを学んでいました。

5・6年生は、個性の違う動物を選ぶことで、短所を長所と捉える考え方について学びました。

それぞれの学年に応じて、人を人として大切にするという心を、しっかり学んでいました。

おいでいただいた保護者の皆さん、参観お疲れ様でした。ありがとうございました。



「新春子どもの声を聴く会」6年代表児童発表

1月21日(火)、日南市「新春子どもの声を聴く会」が、ふれあい健やかセンターで行われました。

この会は、市内各小中学校から1名が代表で出場し、自分の思いや願いを発表するものです。本校からは、6年の宮川遥花さんが出場しました。

小規模校だからこそ、より一層仲間のことを大切に思う気持ちが、よく表現されている作文です。当日の発表では、声の抑揚や身振り・手振りを加え、落ち着いて発表できていて、とても立派でした。では、その作文を紹介します。



仲間と学べる素晴らしさ

酒谷小学校 6年 宮川 遥花

みなさんは、仲間と学べる素晴らしさを知っていますか？「仲間と学ぶこと」は皆さんにとっては、ふつうで、当たり前のことだと思います。でも、私にとっては、少し前までは当たり前のことではありませんでした。

わたしは、5年前、酒谷小学校にたった一人で入学しました。授業中は、もちろん一人。いつも自分が発表して、話し合う相手は先生だけ。他の学年の教室からは、友だちと話す、楽しそうな声が聞こえてきました。その時、とてもさびしい気持ちになりました。そのうち、学校へ行きたくない日もあり、泣きながら登校することもありました。

4年生の時、大きく変わる出来事がありました。それは、同じ4年生の転入生が来たのです。わたしは、「やった。初めての同級生ができる。」と、わくわくしていました。初めての一縁の授業では、話をしながら授業が進んでいくことがとても楽しかったです。

それから、5年生でも6年生でも転入生が来て、同級生が5人になりました。5人いれば、グループ学習ができます。いろいろな意見を聞いて相談したり、役割を分担したりもできます。話合いでは、わたしだけが違う考えの時も、「遥花さんの意見もいいね。」と、認めてもらえると、「よかった。」と思えるし、自信につながりました。

これまでのわたしは、一人ではさびしいと思う反面、話したいときにすぐに先生に聞いてもらえていたし、ブランコや一輪車も、好きなときにすぐに使えていました。自分のペースで学習も進んでいました。実はそれは幸せなことでもあったのだと思います。仲間と学ぶということは、友だちの発言を待ってから話をしなければならないし、道具などもいつでも使えるわけではありません。でも、仲間との学びで、友だちの話から新しい考えに出会い、自分の考えを見直すことができます。遊具や道具も、順番を守って譲り合って使うことや我慢することなど、一人の時よりも、もっと大切な学びができ、わたしを成長させてくれたと思います。

6年生のある日、授業で一人になったことがあります。わたしは思わず「さみしい！一人は嫌だ！」と言いました。1年生の時を思い出したからです。この6年間で、仲間が増えていく喜びを知り、一緒に学んで気づいたことやできるようになったことがたくさんあったからこそ、「仲間と学べるって素晴らしい！」と、心から実感することができたと思っています。

卒業まで、あと2ヶ月ぐらいですが、酒谷小学校で出会えた仲間たち、これから出会う仲間たちと、これから多くのことを学んでいきたいと思っています。

2・3月の主な行事

2月 4日（火）餓肥小との交流学習

2月 7日（金）新入生入学説明会

3月 4日（火）学習発表会

3月 6日（木）お別れ遠足

3月 16日（日）棚田祭り（予定）

3月 19日（水）振替休業日（16日分）

3月 25日（火）卒業式

3月 26日（水）修了式

3月 28日（金）離任式（予定）